

VESOUL > Courses

Bientôt les Foulées de la Motte

Organisées par Salan Soltani en partenariat avec les communes de Pusey, Vaivre et Vesoul, les Foulées de la Motte se dérouleront le dimanche 16 avril au profit de l'AFA, association pour vaincre la maladie de Crohn.

Les quatre premières courses jeunes se dérouleront à 8 h 30, parcours ultra-plat et gratuit, école d'athlétisme : 8 h 30 - 500mètres ; poussins(e) : 8 h 45 - 1000 m. benjamins(e) : 9 h 1500 m ; minimes : 9 h 15 - 2 000 m.

A partir de 9 h 30, 10 km de cadets à vétérans, départ au stade municipal de Pusey plus un tour du lac de Vaivre, arrivée à la Motte de Vesoul. Challenge Lionel-Bague : coupe ou trophée au club sportif ou entreprise alignant le plus grand nombre de participants sur les deux courses ; coupe aux trois premiers de chaque catégorie, 10 km et courses jeunes.



Les inscriptions sont prises jusqu'au mercredi 12 avril. Attention, il n'y aura aucune inscription le jour de la course. Pour plus d'infos, composer le 06 30 98 70 93. Archives/ER/Bruno GRANDJEAN